

## 14 de mayo de 2025

To read this newsletter in English, please click here

Síganos en ◄

Facebook | LinkedIn | YouTube | Instagram

#### **Calendario**

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible aquí.

- lunes, 19 de mayo: Reunión de la Junta Educativa. Detalles aquí.
- miércoles, 21 de mayo: Espectáculo Público del Planetario. Detalles aquí.
- viernes, 23 de mayo: Último día de clases. Detalles aquí.
- sábado, 24 de mayo: Ceremonias de graduación de las escuelas secundarias. Detalles aquí.

## Último Día de Clases: Cada Minuto Importa



El último día de clases para los estudiantes es el viernes, 23 de mayo. Los estudiantes tendrán clases todos los días de la semana hasta ese día, y es extremadamente importante que nuestros estudiantes estén en la escuela y lleguen a tiempo a clase todos los días hasta el final del año escolar.

Para promover la asistencia regular, se está llevando a cabo el Concurso de Asistencia de Mayo. Cada semana, las escuelas de cada red compiten entre sí, y las que mejoran su asistencia (en

comparación con la misma semana de mayo de 2024) pasan a la siguiente ronda. La última semana de clases determinará el Campeón de Asistencia de 2025 para cada red.

Trabajemos juntos para terminar el año fuerte, ¡porque cada minuto importa!

## ¡Fecha límite importante!

El jueves, 15 de mayo de 2025, es la fecha límite para presentar el Formulario de Excepción de Límites para ser considerado para el año escolar 2025-26. Se puede encontrar más información aquí y en la sección de <u>Únete U-46</u> del sitio web.

#### Celebración del 2 Por Ciento Más Alto

La Junta Educativa del Distrito Escolar U-46 llevó a cabo la ceremonia del Dos por Ciento Más Alto el lunes en la Escuela Secundaria South Elgin para honrar el éxito académico y los logros de 47 estudiantes que se gradúan de último año de secundaria. Estos estudiantes son los graduados con el más alto rendimiento de las cinco escuelas secundarias del distrito.

Lea más sobre estos impresionantes estudiantes en <u>u-46.org/2025Top2Percent</u> y encuentre el calendario de las ceremonias de graduación del 24 de mayo <u>aquí</u>.



## Espectáculo del Cielo en el Planetario



El último Espectáculo Público del Cielo de este año será el miércoles, 21 de mayo, y se centrará en la historia de la Compañía Nacional de Relojes de Elgin, el observatorio de la compañía y su conexión con el Planetario U-46. Habrá dos espectáculos de una hora de duración que comenzarán a las 4:30 p. m. y a las 6:30 p. m. Las puertas se abrirán a las 4 p. m. y el cupo es limitado, por orden de llegada. La entrada para el año escolar 2024-25 es

gratuita. Encuentre más información aquí.

#### **Care Solace**

Mayo es el Mes de la Concienciación sobre la Salud Mental.

El Distrito Escolar U-46 se enorgullece en ofrecer Care Solace, un servicio gratuito y confidencial que ayuda a los estudiantes, al personal y a sus familias a encontrar rápidamente proveedores de atención de salud mental o tratamiento por abuso de sustancias. Ya sea que busque apoyo para la ansiedad, el estrés, la depresión o



cualquier otra preocupación, Care Solace está disponible para guiarlo hacia la ayuda adecuada, las 24 horas del día, los 7 días de la semana, sin costo alguno para usted. Llame al (888) 515-0595 o visite <u>caresolace.com/u46</u> para comenzar. Y recuerde, ¡Care Solace también está disponible durante el receso de verano!

#### **#U46ListoParaElPrimerDía**



¿Sabía que puede usar su teléfono celular para inscribir a su hijo(a) para el año escolar 2025-26? Además de una computadora portátil, una computadora y el Chromebook que el Distrito le proporcionó a su hijo(a).

Si aún no ha iniciado el proceso de inscripción, ahora es el momento de hacerlo: todos los estudiantes actualmente matriculados deben estar inscritos antes del 31 de mayo de este año.

También es más fácil entregar los documentos necesarios antes de que comience el receso de verano, y si tiene algún problema, el personal de la oficina principal de la escuela de su hijo(a) estará disponible para ayudarle.

Comience <u>aquí</u>. Si ha olvidado su contraseña o nombre de usuario, o necesita otra ayuda, <u>esta página</u> le ayudará.

### Más Recursos

#### ¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de <u>oportunidades gratificantes</u> para los maestros y el personal de apoyo.



# La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje <u>aquí</u>.



#### Las Reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de YouTube del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse aquí.



#### Comunidad

Visite nuestra Mochila Digital U-46 para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.





School District U-46
All means all.





